
■卓話者紹介　　　　　　　　　桑原　滋君
昭和７年生まれ、沼田市長４期、沼田ロー
タリー51代会長で50周年の年でした。私も
その年に入会いたしました。西田幹事の立派
に勤められる姿を見て安心されたと思いま
す。
■卓　話　　　　　　　　　　　　　　　　　
総会の様子を見て立派になっていると感じ
息子がお世話になり、皆様に支えられて努め
られると思いました。
ロータリアンの前に職業人として、また、

公職の市長でもありましたが、私の人生設計
の中にはこの職はありませんでした。政治団
体を勝手に組織して、私に来てくれと押し出
された形で１回だけならと出馬しましたが、
僅差で負けました。しかし再挑戦の気持ちが
芽生え、４年間現実を見て学ぶ事ができ、負
けが力となり、当選することができました。
市長になってもすぐに自分の思う事ができ
るわけではなく、職員は行政のプロで私は初
めてですから。ロータリーの四つのテストは、
知っていて良かったです。判断する時は、こ
れを思い浮かべて決めました。
環状線を進めていましたので、天狗滝が問
題で当初は橋を考えていましたが、丁度関越
道の清水トンネル工事などで残土が多くあり
それを見て埋立を思い、中曽根総理だったの
で、直接お願いに伺い建設大臣に話していた
だき了承し協力してくれることになりまし
た。沼田に夜帰ると庁舎では大騒ぎとなって
いて、県から注意されたとのこと。翌日朝、
大臣に再度連絡して、約束を確認して進める
ことができました。
通常では予想もつかない、無理だと思うこ

とも、念じれば通じるものです。入口減少と
いう今まで考えられない時代を迎え、地方は
大変な状況となっています。滝坂川の件も同
様に知恵が必要となります。
利根沼田は85.8％が森林です。そして水

源地です。国によっては石油よりも大切で高
価なものです。ドイツ人が来たとき、利根川
の水を飲んで驚かせました。そういうことも
あり、森林文化都市宣言をしました。森林と
人とのかかわりを感じられるまちにしたいと
いう思いでした。群馬県では全国植樹祭を赤
城で行っていて、２回目の開催が決まり各地
で誘致運動がありましたが、知事が森林文化
都市だから沼田にと言われ、各首長も同意し
ていただきました。
植樹祭は天皇陛下会長、衆議院議長が委員

長で行われますので、陛下と直接お話する機
会があり、５月10日が４期目の就任日で祝
っていただけました。植樹祭を行うと必ず数
年後に育樹祭を皇太子の下で行います。
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思 う が ま ま に
元沼田市長・第51代会長

西　田 洽 司 先生



植樹祭の当日は、片品川に靄がかかり、沼
田の街が天に浮かぶ様子をご覧になられ、園
遊会にお招きいただいたときに、その感動を
お話しいただきました。
沼田市民にも森林文化のまちに住んでいる
ことを誇りに思っていただきたい。観性の時
代にそのすばらしさに自信を持っていただき
たいと思います。

■司　会　　 塩浦敬之SAA出席委員
■ソング　奉仕の理想　　　　　南雲達也君
■来賓及び来訪ロータリアン
元沼田市長　　　　　　　　　西田洽司様　

小菅茂雄会長
総会での慎重審議ありがとうございまし

た。宮内次年度の役員理事も決まりました。
14年前卓話で西田さんと私が話をしたの

ですが、私が引っぱりすぎて、ご迷惑をかけ
た思い出がありますので、今日十分お話いた
だけるよう、これで切り上げます。

西田俊太郎幹事
◎地区大会について
４月16日に行われます。出欠締切が１月
20日ですので、ご案内します。
◎ローターアクト地区大会
２月11日開催。後日出欠連絡します。
◎理事会開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 須田羊子委員

◎ニコニコ委員会　　　　　小暮正人委員長
・西田洽司様　久々に例会で卓話、皆様にお
会いでき。
・小菅茂雄君　先週の経営セミナーで多くの
出席に感謝。何か感じていただけたことと
確信して。卓話に西田先生をお迎えでき。
・諸田一豊君　天礼館の第二式場が完成し明
日から営業の運びとなりました。
・ニコニコ一週間　卓話に西田元市長をお迎
えして
阿形登氏君　　水石清治君　　金井正樹君
斎藤正典君　　持谷宏明君　西田俊太郎君
塩浦敬之君　　宮澤孝幸君　　天野純一君
飯島千明君　　金子秀行君　　佐藤　勉君

今井幸吉君　　桑原　滋君　山田龍之介君
小暮正人君　　清野啓介君　　関　真一君
櫛渕光彦君　　松野正一君　須田羊子さん
南雲達也君　　木下康彦君　　綿貫利彦君
割田一敏君　　赤間昌彦君　　宮内明彦君　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　松野正一委員長
持谷明宏君　　今井幸吉君　　小菅茂雄君
松野正一君　　関　真一君　　塩浦敬之君
金井正樹君　　宮内明彦君　　阿形登氏君
小暮正人君　　赤間昌彦君　　水石清治君
宮澤孝幸君　　桑原　滋君　西田俊太郎君
天野純一君　　桑原　裕君　　佐藤　勉君
櫛渕光彦君　　木下康彦君　須田羊子さん　
諸田一豊君　　綿貫利彦君

■司　会　　　　　　　　　西田俊太郎幹事
■総会成立確認　会員の３分の１以上出席
■議　長　　　　　　　　　　小菅茂雄会長
・第一議案　　　　　　　　　　宮内明彦君
次年度理事役員について
会　長　　　　　　　　宮　内　明　彦君
会長ノミニー　　　　　関　　　真　一君
副会長　　　　　　　　今　井　幸　吉君
直前会長　　　　　　　小　菅　茂　雄君
幹　事　　　　　　　　桑　原　敏　彦君
副幹事　　　　　　　　戸　部　聖　之君
会　計　　　　　　　　荒　井　静　雄君
理　事　　　　　　　　保　坂　充　勇君
〃　　　　　　　　須　田　羊　子さん
〃　　　　　　　　　桑　原　伸一郎君
〃　　　　　　　　　山　田　龍之介君
〃　　　　　　　　　金　子　秀　行君
〃　　　　　　　　　持　谷　明　宏君
〃　　　　　　　　　津久井　　　功君
〃　　　　　　　　　水　石　清　治君

・第二議案　　　　　　　　　西田俊太郎君
ロータリークラブ定款変更によるクラブ細
則変更について
第５条　会合
第２節　本クラブの例会は、毎月少なくて

も２回火曜日12時30分に開催す
るものとする。例会に関するあら
ゆる変更または、例会の取り消し
は、クラブ会員全員に然るべく通
知するものとする。

第一・第二議案、原案の通り可決承認。
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会長の時間

幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

71名 37名 ４名 60.29 ％

ク ラ ブ 総 会


